

Epidemia Tuberculosis en Cacaopera, Morazán

Una grave epidemia de tuberculosis se ha desentacado en Cacaopera, Morazán, obligando a millares de personas a marcharse del lugar, por lo que la enfermedad se está propagando con celeridad en otras regiones del país, afirman miembros de la Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador (AMIGRESS).

Morazán es uno de los departamentos más afectados por la violencia y en algunos de los cantones del mismo no hay seguridad. A ello se agrega el abandono que mantiene el Ministerio de Salud Pública a la población local, lo que ha

propiciado la gestación y la expansión de la epidemia de tuberculosis, enfatizan.

Por esta situación y por el clima de violencia, la Zona Oriental está quedando sin población y dentro de poco la zonas Occidental y Central de país estarán invadidas por personas que huyen de oriente, añaden.

Lo que esta zona necesita es ayuda económica y humana para resolver sus problemas más apremiantes, especialmente el de la salud, dicen los miembros de AMIGRESS, asegurando que aún cuando no existe un censo de enfermos, se sabe que éstos alcanzan un considerable número.

Por otra parte, los voceros de AMIGRES apoyan la iniciativa de empresarios, agricultores, comerciantes y campesinos orientales que se han unido en el Comité Pro Defensa del Sector Productivo de la Zona Oriental, y les piden que no desmayen en sus esfuerzos.

Tal parece que los gobernantes le dan preferencia a las situaciones externas, mientras la Zona Oriental se hunde en la miseria como producto del abandono en que se encuentra por parte del Estado. Si no se atiende con rapidez este problema, en un futuro inmediato todo el país sufrirá las consecuencias.



CANDIDATAS A REINA. El viernes 22 será la elección y coronación de la Reina de la Escuela de Enfermería, en el Circulo Estudiantil. Son candidatas: Lourdes Ramos, Roxana Gómez, actual Reina; Leticia Andrade y Marisol Hernández.

Capturan a Terrorista Miembro del PRTC-FPL

Francisco Lovo Artiga, quien desde 1980 es miembro de la terrorista agrupación PRTC-FPL, fue capturado por efectivos de la Guardia Nacional en Tejupeque, Cabañas, una de las poblaciones que mayor hostigamiento ha sufrido.

Lovo Artiga, de 25 años, declaró en dicho cuerpo

que ha tenido la responsabilidad de la instrucción político-militar del campamento que operaba en El Roblar, del Cerro de Guazapa, pero más tarde fue trasladado al cantón El Salitre, en Suchitoto.

El terrorista dijo que entre las misiones que se le

—Favor pase a la página 25.

Ordenan Diligencias en Muerte de Valdés Aguilar

Con el fin de recabar mayores datos sobre la muerte del periodista deportivo y Jefe de Correos de Santa Tecla, Orlando Valdés Aguilar, el Juez 2do. de Primera Instancia, Dr. Rubén Alberto Navarro, ha ordenado que se practiquen varias diligencias.

El Juez Navarro ha ordenado al Juzgado 2do. de

Paz de la misma localidad, que inspeccione el lugar en que Valdés Aguilar fue asesinado a balazos el 26 de junio de este año.

El Dr. Navarro ha ordenado también que se amplíen las declaraciones que varios testigos han hecho en el tribunal inferior. Esto es con el fin de recopilar

—Favor pase a la página 12.



CONCIERTOS. (Santa Ana). Para entretener a vecinos y estudiantes, la banda de música de la 2da. Brigada de Infantería ha ofrecido conciertos en los centros escolares de varios cantones. Se ofrecen, asimismo, juegos recreativos.

Sin Servicio Telefónico a Causa Lluvias Huracanadas

Los Planes de Renderos, Ciudad Merliot, Urbanización La Esperanza, Montebello y otros sectores del área metropolitana de San Salvador se encuentran sin servicio telefónico desde el lunes, debido a que las tormentas huracanadas han destruido los tendidos y algunos aparatos de las telecomunicaciones.

La tormenta que azotó la capital el 11 derribó árboles de gran tamaño, poste de alumbrado eléctrico,

destruyó champas, desbordó ríos y ha causado problemas a ciertos cultivos.

Voceros de ANTEL declaran que en Ciudad Merliot se quemó un armario en donde operan 2 mil 300 abonados; en la Urbanización La Esperanza, 250 abonados están sin servicio; en Montebello, se han dañado 700 abonados, haciendo un total de 3 mil 250 abonados en estos tres sectores.

En cuanto a Los Planes de Renderos, al sur de la capital, dice la institución que la comunidad se encuentra completamente in-

—Favor pase a la página 12.

Resumen Nacional

LOS ESTUDIANTES PROVENIENTES de áreas rurales tendrán opción preferencial para ingresar a la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quirós", ENA, de acuerdo a la política educativa de dicho centro, expresa el agrónomo Carlos Olano, subdirector del mismo. Agrega que la inscripción está abierta y se llevará a cabo en las oficinas regionales del MAG, en Santa Ana, Santa Tecla, San Vicente y San Miguel para dar oportunidad a los interesados de uno y otro sexo, a que se sometan al examen de admisión y puedan cursar la carrera de agronomía. Los aspirantes deberán presentar, entre otras cosas, su título de bachiller en cualquier opción.

CON EL OBJETO DE CONMEMORAR los 30 años del fallecimiento de la poetisa chilena Gabriela Mistral, el embajador de Chile acreditado en el país, Gral. Manuel Cortés Jarpa, ha anunciado para el próximo año la realización del Concurso Literario Escolar "Gabriela Mistral". El evento contará con premios en dinero y menciones consistentes en galvanes y diplomas. En el concurso solamente podrán participar estudiantes de educación secundaria. La convocatoria del inicio del evento se dará a conocer el 10 y 30 de enero de 1987. La entrega de trabajos, el 30 de abril, y la entrega de premios a los ganadores, el 29 de mayo del mismo año.

LA ESPECIE FORESTAL "CASUARINA" no es recomendable para ser plantada en áreas urbanas o zonas verdes alejadas a edificios, residencias y parques de recreo, indica el MAG. La recomendación se debe a que la mayoría de árboles derribados por la tormenta huracanada del lunes anterior, eran de casuarina. Agregan que el sistema radicular de dicho árbol es demasiado superficial y su crecimiento vertical desmesurado ocasiona serios daños a los tendidos de energía eléctrica, servicios telefónicos, sistemas de agua potable y aguas lluvias. Es un árbol que debe ser podado frecuentemente, finalizan.

"BUSES ALEGRES" SALDRAN rumbo al autódromo El Jabalí, donde se realizará el 17 de agosto el cam-

—Favor pase a la página 25.



Gral. Manuel Cortés Jarpa

Tablero Judicial

Sigue sin Esclarecerse Asesinato de Agricultor

EL CONGO.— La muerte del agricultor Mariano de Jesús Cristales, de 49 años, ocurrida el domingo anterior, en el Congo Chalchuapa, sigue en completo misterio.

Tanto las autoridades policiales como el Juzgado de Paz de El Congo tienen información nada más de que el citado agricultor fue ultimado a balazos en el interior de un negocio cuando llegó un des-

—Favor pase a la página 25.



INAUGURAN SEMINARIO. Un seminario sobre el control y manejo de papeles en contabilidad financiera, fue inaugurado en la Corporación de Contadores. El seminario es impartido por el Lic. Manuel Escobar (centro).

Sugieren Medidas para Evitar Robo de Niños

Ante la frecuente ola de atentados contra la seguridad de los menores de edad, los padres deben organizarse para proteger la seguridad de sus hijos y no permitir que los niños salgan solos a las calles a jugar, afirma la criminóloga Lic. Ruth Candray de Marti.

Las autoridades correspondientes trabajan en medidas pertinentes para solucionar este problema,

pero es necesario tomar conciencia de que ante esta situación no sólo se debe esperar que sean las autoridades quienes eviten el constante robo de niños, sino que es imprescindible la participación de los ciudadanos, agrega la Lic. de Marti.

Las medidas preventivas para evitar la sustracción de infantes se podrían clasificar en dos áreas: una, relativa a los padres de fa-

milia, y la otra, a la comunidad, añade.

Entre las recomendaciones están la de no dejar solos a los niños en el hogar cuando los adultos tengan que salir por algún motivo, sino que entre los familiares o vecinos de confianza se debe buscar a una persona que pueda hacerse cargo del cuidado de los menores, cuando no haya

—Favor pase a la página 25.